
 
 

ATA DA PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 

ESTADUAL DE ECONOMIA SOLIDÁRIA 

 

No dia oito (08) do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, ás nove horas, 

reuniram-se no Gabinete da Diretoria Geral da ADERES, o conselheiro suplente 

Renato Alexandre Rangel de Jesus (ADERES), a conselheira titular Kézia Alice 

dos Prazeres Pinto (FEPS), a conselheira titular Maria Do Carmo Felipe 

(REUNES), o conselheiro suplente Lucio Heleno Barbosa dos Santos 

(REUNES), a conselheira titular Jovita Maria dos Anjos (REVIVESOL), a 

conselheira suplente Celia Regina Fontes (REVIVESOL), o conselheiro titular 

Tiago Uliana Fagundes (REDE DESENVOLVER). A vice-presidente do conselho 

Jovita Maria dos Anjos abre a reunião cumprimentando a todos, e pede a todos 

que se apresentarem. Em seguida, passa a palavra ao conselheiro Renato 

Rangel, para leitura da Convocatória da Plenária Ordinária do Conselho Estadual 

de Economia Solidária, com os seguintes pontos de pauta: 1. Aprovação da Ata 

da última reunião do conselho. 2.Informes as Conferência Estadual e Nacional 

de Economia Solidária 3. Aprovação da Comissão Organizadora Estadual rumo 

a 4ª Conferência Nacional de Economia Solidária 4. Assuntos gerais e informes. 

No primeiro ponto de pauta, o conselheiro Renato Rangel informa que não será 

possível prosseguir com a leitura e aprovação da ATA, por falta de quórum para 

deliberação e demais prosseguimentos. No segundo ponto de pauta, o 

conselheiro Renato Alexandre faz a leitura dos informes referente as 

conferências Estadual e Nacional de Economia Solidária, logo após comunica 

informações importantes sobre a quantidade de vagas para delegados eleitos no 

estado do Espirito Santo serão 32 vagas; sendo 16 segmentos de 

empreendimento 08 Poder público, 08 organizações sociais (entidade de 

assessoria e fomento). Em seguida, Renato informa sobre o mapeamento dos 

empreendimentos da economia solidaria, aonde levou em consideração aquilo 

que estava estabelecido dentro da lei estadual de economia solidaria. Houve 

dúvidas relacionadas ao método utilizado, porém que é necessária uma leitura 

do documento completo para após, sanar estas dúvidas. Logo após é retornando 

ao ponto de pauta 2, onde foi discutido e esclarecidos dúvidas sobre o número 

de delegados eleitos que terá que ser alcançado para serem selecionado na 

conferência Estadual nos dias 27 e 28 de novembro 2024. Renato faz a leitura 

do caderno metodológico, disponibilizado pelo Ministério do Trabalho e 

Emprego, sobre a 4º CONAES para que todos tenham ciência, afim de pensar 

numa estratégia para mobilizar e sistematizar as conferencias territoriais nos 78 

municípios do Estado do Espírito Santo. A comissão organizadora estadual 

propôs realizar as conferencias territoriais de forma regional abrangendo os 

municípios do entorno; Grande Vitória/ Metropolitana (abrangendo: Vila Velha, 

Cariacica e Guarapari); Nordeste onde será realizada em São Mateus, 



 
abrangendo os municípios de Conceição da Barra, Jaguaré, Linhares, Pedro 

Canário, Pinheiros e Sooretama; Noroeste e Norte sendo realizada em Nova 

Venécia, abrangendo os municípios de Água Doce do Norte, Alto Rio Novo, 

Águia Branca, Barra de São Francisco, Boa Esperança, Ecoporanga, 

Mantenópolis, Montanha, Mucurici, Ponto Belo ,São Gabriel da Palha, Vila Pavão 

e Vila Valério; Serrana, prevista para Venda Nova do Imigrante, abrangendo os 

municípios de Afonso Cláudio, Brejetuba, Castelo, Conceição do Castelo, 

Domingos Martins, Ibatiba, Ibitirama, Irupi, Iúna, Marechal Floriano, Muniz Freire, 

Santa Leopoldina, Santa Maria de Jetibá, Alfredo Chaves, região Sul, em 

Cachoeiro de Itapemirim, abrangendo os municípios de Alegre, Anchieta, Apiacá, 

Atílio Vivacqua, Bom Jesus do Norte, Divino de São Lourenço, Guaçuí, Iconha, 

Itapemirim, Jerônimo Monteiro, Marataízes, Mimoso do Sul, Muqui, Presidente 

Kennedy, São José do Calçado, Vargem Alta. Nada mais a tratar, a vice-

presidente encerra e agradece a presença de todos. 
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